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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ３年 ５月２７日 

午前・午後 ９時３５分    

議会名 令和 3 年 第 4 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番       木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

1. 環境政策について 

 

(1) 太陽光発電設備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) CO2対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①太陽光発電設備の現状について 

 本市には、太陽光発電設備が何箇所あり、全体でど 

れほどの発電容量があるのか、その現状について伺い 

たい。 

 

②太陽光発電設備の今後について 

 太陽光発電設備の今後について、本市はどのように 

考えているのか。 

 

①CO2 排出削減の現状について 

 本市の CO2 排出削減の現状について伺いたい。 

 

②CO2 排出削減の取り組みについて 

 CO2 排出削減の取り組みについて、本市はどのよう 

に考えているのか、その詳細を伺いたい。 

 

③カーボンニュートラルの実現について 

 カーボンニュートラルの実現に向けて、本市はどの 

ようなことを考えているのか。 
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(3) 木質バイオマス発電につい 

 て 

 

④食品ロスの削減について 

 食品ロスの削減は、CO2 をはじめとした温室効果 

ガスの排出削減につながるが、本市においては、この 

食品ロスの削減にどのように対応しているのか。 

 

①木質バイオマス発電について、本市はどのように考 

えているのか。 

 

 


